



Der 1. Crosslauf in Biel-Benken ist vorüber. Bei für einen Crosslauf perfektem Wetter liefen 189 Kinder, Jugendliche und Erwachsene über die Strecke, der Regen störte anscheinend kaum. Die Strecke wurde, für einen Crosslauf typisch, mit fortlaufender Läuferzahl immer schlammiger, trotzdem kürten wir am Abend die Tagessieger über 6Km je mit einem

Goldvreneli. Wir gratulieren Lüscher Sara (W20) und Hertner Fabian (M20) für die Bestzeiten.

Fast lief der Tag ohne Panne über die Bühne. Doch leider hängt es meist am Detail. Durch einen Fehler in der Rangliste verzögerte sich leider die Auszeichnung beim Nachwuchs bis das Problem behoben wurde. Aber eine Chance für Verbesserungen gibt es bereits, den der Termin für den nächsten Lauf steht bereits fest.

Am 6.2.2011 hoffen wir alle wieder begrüßen zu dürfen.